

## 傍聴席から

斎藤直春さん（元栗橋）



### 今後の行政・議会への要望は

今回の一般質問でもあつたように、現在町では、圏央道ICの周辺開発や、堤防強化事業等様々な課題があると思います。

また、世界規模での経済不況も我町でも決して、例外ではない大きな問題であると思いますが、住民の立場に立つての行政運営をして頂きたいと思います。

これからも、機会があ

りましたら傍聴させて頂きたいと思います。



### 傍聴のきっかけは

以前にも何度も傍聴させていただいたこともありましたのですが、その後なかなか時間が取れず、しばらく足を運ぶことができませんでした。

今回は時間も取れましたので、傍聴させて頂きました。

傍聴の感想は

今回の一般質問では、2名の議員さんが質問をされていましたが、議場では、町長さんをはじめ、議員の皆さん、役場職員の方々の熱の入った取り組みに驚きました。また、以前傍聴をさせて頂いたのが、随分前でしたので、議場の老朽化が目につきました。

## 議会の流れ

3月3日	第1回定例会初日
3月4日	総務文教委員会
3月5日	経済建設委員会
3月9日	予算特別委員会
3月11日	予算特別委員会
3月12日	予算特別委員会
3月13日	一般質問
3月17日	定例会最終日
4月21日	議会全員協議会
4月8日	広報編集特別委員会
"	議会運営委員会
"	議会運営委員会
4月30日	広報編集特別委員会
5月7日	議会運営委員会
5月11日	広報編集特別委員会
5月12日	第1回臨時会
5月21日	議会運営委員会
"	議会全員協議会
5月28日	第2回臨時会

## 次回定例会 6/9(火)～6/16(火)予定

## 皆さんの傍聴をお待ちしています

一般質問は6月12日(金)・15日(月)に予定しております。開会時間は午前10:00です。

### 問い合わせ先

**TEL・FAX 84-1138**

## 編集後記

田植えも一段落をし、これから益々暑さを感じる季節となっていました。

報道では、解散総選挙のニュースを頻繁に目にします。解散の時期は分かりませんが、私たち国民の目線に立つた最良の対応をしていただきたいものです。

さて、3月の予算議会も終了し、平成20年度の補正予算や21年度の新年度予算の審議も終わり、いよいよ新年度がスタートいたしました。私たち議員も気を引き締めて、

今町が抱えている圏央道IC周辺の開発事業や、堤防強化事業など様々な課題がありますが、全力で取り組んでいきたいと思います。

6月議会への傍聴にも是非お出かけ下さいます。ようお願いいたします。

(編集委員 松本久衛 記)